

# しあわせ 6月号



平成30年 6月 15日 発行

鳴門市大麻町松 しあわせの里

編集担当 阿部 千里



## 芋ほり交流会



6月4日、板東ゆたか保育園の園児さんたちと芋掘り交流会を行いました。

当日は天気も良く、土の中から出てくるジャガイモやタマネギに歓声を上げながら収穫しました。掘ったジャガイモとタマネギを、お土産に持って帰ってもらいました。



## 四国大学音楽科実習

6月4日～8日の5日間、四国大学音楽科の学生さん4名の実習が行われました。

利用者さんと一緒にそれぞれの活動場で作業をしたり、サークル活動に参加したり、余暇時間は会話などで楽しく交流することができました。

音楽セッションでは、歌に合わせて体を動かしたり、楽器演奏などし、心躍る時間を過ごしました。また、学生さんによる演奏会が催され、美しい音色や歌声に皆さん目を輝かせながら聴き入っていました。



## 板東幼稚園・小学校運動会



6月2日、板東幼稚園・小学校運動会に招待していただきました。天気も良く絶好の運動会日和でした。

幼稚園から6年生までの児童が今まで練習してきた成果を披露し、一生懸命競技に取り組む姿が印象的でした。

利用者さんも競技に参加し、お菓子等を釣竿で釣り上げ、楽しむことができました。

板東幼稚園・小学校の皆さん、ありがとうございました。

## ノーマピックススポーツ大会

5月19日、ノーマピックススポーツ大会の50m走に4名の利用者さんが参加されました。何度か田園パークで練習を行い、本番ではそれぞれが頑張る走り、汗を流しました。競技が終わった後は、他の競技を一生懸命応援しました。



## 鳴門市チャレンジデー

5月30日、鳴門市チャレンジデーに参加しました。当日はあいにくの天候で、除草作業や散歩等を行うことができませんでしたが、室内でラジオ体操に取り組んだり、希望する利用者さんは阿波踊り体操等、気持ちよく身体を動かすことができました。



## 活動場紹介〈なごみ〉



ビーズや編み物、お絵かきなどそれぞれが得意なことを落ち着いた雰囲気で行っています。また、園外歩行や阿波踊り体操など行い身体を動かしたり、花壇の花に水やりをして花を育てたりなど和やかに過ごしています。

### お知らせ

#### 夏季帰省期間について

8/10(帰省日)～8/16(帰園日)を予定しております。

次回、7/13(金)の家族会にお知らせください。

### しあわせ日誌

- 5/16(水) 巡回図書
- 5/17(木) } 板野支援学校実習
- ~18(金) }
- 5/17(木) } 鳴門市文化展(書道)
- ~20(日) }
- 5/18(金) 法人監事監査
- 5/19(土) ノーマピックススポーツ大会(ポカリスエットスタジアム)
- 5/22(火) みんなの健康エクササイズ
- 5/29(火) 法人理事会
- 5/30(水) 鳴門市チャレンジデー
- 6/ 2(土) 板東幼・小学校運動会
- 6/ 4(月) 板東ゆたか保育園芋掘り交流
- 6/ 4(月) } 四国大学音楽科実習
- ~ 8(金) }
- 6/ 6(水) 協力医検診
- 6/13(水) 巡回図書
- 6/15(金) 家族会 (AM11:00~)

### 今後の予定

- 6/20(水) 皮膚科検診
- 6/21(木) 健康診断
- 6/22(金) 法人評議員会
- 6/26(火) 生き生き運動教室
- 6/28(木) } キャンプ(月見ヶ丘)
- ~29(金) }
- 眼科検診
- みんなの健康エクササイズ
- 7/ 4(水) 協力医検診
- 7/10(火) 四国地区福祉協会通報訓練
- 生き生き運動教室
- 7/12(木) 耳鼻科検診
- 指導監査
- 7/13(金) 家族会 (AM11:00~)
- 交流会 (PM~カラオケ・模擬店)

「しあわせの里ホームページ」をぜひご覧ください。日々の出来事をブログで更新しています。

アドレス→ <http://shiwase-sato.com> (徳島 しあわせの里で検索)